

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan dari bab-bab sebelumnya maka penelitian yang berjudul pembuatan Sistem Komputerisasi Perpustakaan pada SMP Gotongroyong 1 Tanjungsari, Gunungkidul Berbasis Dekstop dapat ditarik kesimpulan diantaranya adalah sebagai berikut :

Dengan mengganti sistem lama menjadi sistem komputerisasi. SMP Gotong Royong 1 Tanjungsari tidak lagi membutuhkan waktu lama dalam melakukan pencatatan data buku, anggota, petugas serta data-data yang lain, ataupun pembuatan rekap laporan administrasi perpustakaan.

Sistem komputerisasi mampu meminimalisir kesalahan yang disebabkan oleh sumberdaya manusia seperti tertukarnya buku antara siswa satu dengan siswa lain baik itu dilakukan secara sengaja ataupun tidak sengaja. Sebab pada sistem komputerisasi telah dicantumkan kode buku, kode anggota, serta kode pinjam, dengan adanya kode tersebut petugas akan mengetahui apabila ada buku yang dikembalikan tetapi tidak sesuai dengan kode siswa yang meminjanya baik itu kode buku, kode anggota, ataupun kode pinjanya.

Sistem komputerisasi memberikan kemudahan bagi petugas untuk mencari data siswa yang belum mengembalikan buku. Sebab dalam aplikasi sistem komputerisasi tersebut terdapat fitur berupa laporan dan meyajikan data siswa yang belum mengembalikan buku secara otomatis.

5.2 Saran

Berdasarkan analisis dari kesimpulan diatas, serta sebagai pertimbangan bagi pihak SMP Gotonroyong 1 Tanjungsari untuk meningkatkan mutu serta kualitas sekolah khusus dalam sistem yang ada pada perpustakaan penulis mengusulkan agar pihak sekolah untuk mempertimbangkan usulan penulis, Adapun usulan yang diusulkan oleh pihak penulis adalah sebagai berikut :

1. Mengganti sistem manual yang sekarang diterapkan pada perpustakaan dan beralih pada sistem koputerisasi.
2. Mempertimbangkan sistem baru yang penulis usulkan supaya diterapkan pada perpustakaan.
3. Apabila sistem baru yang diusulkan penulis akan diterapkan pada perpustakaan SMP Gotongroyong 1 Tanjungsari, maka perlu pelatihan personal agar petugas memahami sistem baru yang akan diterapkan, sehingga sistem baru yang akan diterapkan dapat dimanfaatkan dengan baik serta bermanfaat baik bagi petugas, siswa ataupun pihak sekolah nantiya.
4. Jika sistem komputerisasi perpustakaan yang penulis usulkan digunakan bagi pihak sekolah, petugas perpustakaan harus lebih baik dalam menjalankan tugas atau pekerjaanya agar siswa yang meminjam buku serta pihak sekolah yang menerima data dari hasil laporan perpustakaan akan lebih puas oleh pelayanan serta sistem baru yang diterapkan.